



REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

FALTA VOLUNTAD. México, enero 22 (Reuters). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, que formando parte de la "Misión de los 10", visitó el área centroamericana, expresa que falta voluntad política en esa región, para acordar y cumplir los compromisos necesarios para lograr un acuerdo de paz.

Republicanos eligen sede para convención

Washington, enero 22 (UPI). Nueva Orleans fue elegida por el comité seleccionador del partido Republicano como la sede de la convención presidencial del Partido Republicano en 1988.

El comité votó 6-3 a favor de Nueva Orleans que

tiene un estadio techado, el Superdome, con capacidad para 50.000 personas. Atlanta fue eliminada porque el centro de convenciones no cuenta con los 17.000 asientos que se requieren.

—Pasa a la página 70—

Entra en erupción un volcán de Guatemala

San Francisco Calderas, Guatemala, enero 22 (UPI). El volcán Pacaya, que había estado inactivo en los últimos 14 años, entró en erupción ayer por la tarde lanzando rocas y arena sobre poblaciones cercanas en el sur de Guatemala dejando por lo menos 20 personas heridas.

informaron hoy las autoridades.

Un residente de San Francisco Calderas, 20 kilómetros al sur de la capital guatemalteca, dijo a United Press International que la gente salió alarmada de sus casas, cuando el volcán comenzó a lanzar rocas y arena.

E.U. retira al jefe de su misión ante Cuba

Washington, enero 22 (AP). El gobierno de Ronald Reagan retiró al Jefe de la misión diplomática en Cuba, en una medida que al parecer se inscribe dentro del continuado deterioro de las relaciones cubanoamericanas, según se dijo hoy.

Después de haber estado

22 meses en Cuba como jefe de la Sección de Intereses norteamericanos en La Habana, Curt Kamman ha sido destinado a un cargo en el Departamento de Estado.

El funcionario declinó comentar si el cambio de

—Pasa a la página 46—

Reunión de Pdtes. C.A., sin Ortega

San José, enero 22 (DPA). Nicaragua está excluida de la convocatoria costarricense a una cita de presidentes en San José, el mes próximo, informó hoy en San José la Casa Presidencial.

Se dijo que "El presidente Oscar Arias ha invitado a una reunión en San José a los presidentes José Napoleón Duarte (El Salvador), Vinicio Cerezo (Guatemala) y José Azcona (Honduras), para discutir sobre la situación regional".

Se indicó que "por error se difundió en San Salvador y México, que la Reunión incluía al presidente de Nicaragua, co-

mandante Daniel Ortega, lo cual no es exacto".

El presidente Arias se mostró muy molesto por las declaraciones del presidente Ortega, calificando la propuesta de Costa Rica ante la "Misión de los 10" como "una propuesta estadounidense para tratar de debilitar la revolución sandinista".

También en la Cancillería costarricense hubo reacción similar hoy ante las declaraciones del canciller Miguel Escoto, indicando que "el presidente Arias hace

—Pasa a la página 70—

Falta voluntad política para lograr paz en CA

México, enero 22 (AP). Tras su gira por las capitales de los cinco países centroamericanos el Grupo de Contadora emitió una declaración, en que reiteró "la intención de mantener el diálogo con todos los países que... están involucrados en el conflicto (regional), entre ellos los Estados Unidos, cuyo gobierno manifiesta públicamente su apoyo al proceso de Contadora".

El documento indicó que "la contribución de (Estados Unidos) es necesaria para lograr una solución pacífica del conflicto regional", pero advirtió que la misión considera que se carece de la necesaria "voluntad política" para traer la paz a Centroamérica.

Al respecto, el secretario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el peruano Javier Pérez de Cuéllar, que acompañó en la gira del lunes y el martes últimos a los cancilleres del Grupo de Contadora y de su Grupo de Apoyo junto con el secretario general de la

Organización de los Estados Americanos (OEA), el brasileño Joao Baena Soares, dijo ante periodistas que a los dirigentes centroamericanos les falta el sincero deseo de querer la paz en su zona.

Ni Pérez de Cuéllar ni Baena Soares firmaron la declaración de los ocho cancilleres de ambos grupos, aunque el documento señaló que las naciones que los integran coinciden en la importancia de "seguir contando con el apoyo de los secretarios generales (de la ONU y la OEA)".

Durante su gira la misión se reunió con los presidentes

—Pasa a la página 54—

Tormenta de nieve paraliza Washington

Washington, enero 22 (UPI). Una tormenta de nieve paralizó hoy a Washington, forzando el cierre de las oficinas gubernamentales, los aeropuertos, las escuelas y la suspensión del servicio de autobuses, pero los activistas que se oponen al aborto realiza-

ron su marcha anual a la Corte Suprema.

La policía informó de pésimas condiciones en las vías de la ciudad y de accidentes de tránsito a través del área metropolitana, que normalmente se ve muy caótica por cualquier acumulación de nieve.

Exodo de refugiados salvadoreños en E.U.

Washington, enero 22 (UPI). La reforma a la ley de Inmigración de Estados Unidos está provocando un exodo de refugiados centroamericanos, especialmente salvadoreños, hacia Canadá, informaron hoy fuentes de un organismo de ayuda y asesoría legal a

Indocumentados.

"La reforma de Inmigración no ayuda sino que perjudica a los refugiados", dijo Omar Centurión, asesor del Comité de Refugiados Salvadoreños "Monseñor Oscar Romero", con

—Pasa a la página 29—

Tesorero de Pensilvania se suicida ante la prensa



REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CAUTELOSO. México, enero 22 (Reuters). El canciller de Brasil, Roberto Costa de Abreu, dijo estar cauteloso sobre las perspectivas de paz en Centro América. El es miembro de la "Misión de los 10" que recorrió la zona centroamericana.

Harrisburg, Estados Unidos, enero 22 (UPI). El tesoro del estado de Pensilvania, R. Budd Dwyer, que enfrentaba una sentencia de 55 años de prisión por recibir sobornos, sacó hoy un arma durante una conferencia de prensa y se suicidó de un disparo en la

boca ante las cámaras de televisión y decenas de horrorizados periodistas.

Dwyer, declarado culpable el mes pasado y cuya sentencia iba a ser anunciada mañana, cayó bañado en sangre en una alfom-

—Pasa a la página 54—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DISERTA. Washington, enero 22 (AP-laserfoto). El procurador general, Edwin Meese, disertó en la Conferencia: "Terrorismo en un Mundo de Tecnología". Desarrolló el tema: "Alcances del terrorismo".



SUICIDASE ANTE LA PRENSA. Harrisburg, Pensilvania, enero 22 (AP-laserfoto). El Tesoro del Estado de Pensilvania, Budd Dwyer, se suicidó esta mañana con su revólver, al final de una



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

conferencia de prensa. Había sido declarado culpable de conspiración de fondos y mañana iba a ser sentenciado. Dwyer fungió, en años anteriores, como presidente estatal republicano.